

## Prodi Sosiologi Unimal Raih Akreditasi Unggul



Rektor Universitas Malikussaleh menyerahkan borang akreditasi Prodi S-1 Sosiologi kepada asesor BAN PT. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Universitas Malikussaleh kembali mendapatkan kabar baik pada hari ini. Salah satu Program Studi S-1 (Sarjana) kembali dinyatakan mendapatkan akreditasi Unggul. Kali ini giliran Program Studi S-1 Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang berhasil mendapatkan akreditasi Unggul tersebut.

Hal tersebut dipastikan setelah hasil penilaian asesmen yang dilakukan oleh asesor dua minggu lalu mendapatkan nilai 364. Hasil tersebut tertuang dalam SK Badan Akreditasi Perguruan Tinggi Negeri (BAN PT) Nomor: 6471/SK/BAN-PT/Ak/S/X/ 2024 tanggal 22 Oktober 2024.

Sebelumnya, Prodi S-1 Sosiologi telah menjalani asesmen lapangan dari BAN PT yang dilakukan oleh dua Dr Azwar dari Universitas Andalas Padang dan Prof Dr Siti Nurbaya K dari Universitas Pendidikan Indonesia.

Dekan Fisipol Universitas Malikussaleh; Teuku Zulkarnaen PhD mengatakan bahwa hal ini bisa didapatkan karena kerja sama berbagai pihak yakni pemimpin universitas, tim borang, dosen, tenaga kependidikan, mahasiswa, alumni, dan juga pengguna lulusan Prodi Sosiologi. “Salah satu hal yang memberikan nilai maksimal adalah saat ini Prodi Sosiologi telah memiliki empat orang guru besar/profesor,” ucap Zulkarnaen.

Salah seorang Guru Besar Sosiologi Unimal yang saat ini juga sebagai Wakil Dekan Bidang Akademik mengkaji tentang konflik dan perdamaian. “Saat ini juga Prodi Sosiologi juga telah memiliki Jurnal yang telah terakreditasi Sinta 4 yaitu Jurnal Sosiologi Dialektika Sosial,” terang Prof Suadi.

“Semoga capaian ini juga memberikan motivasi kepada prodi lain di Fisipol khususnya dan [Unimal](#) umumnya untuk terus berbenah agar bisa juga mendapatkan akreditasi Unggul. Dengan ditetapkannya Prodi S1 Sosiologi menjadi prodi dengan akreditasi Unggul, maka hingga saat ini [Unimal](#) telah memiliki enam program studi dengan akreditasi Unggul,” tutup Herman.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng mengucapkan terima kasih atas kerja keras tim borang dan sivitas akademika Prodi Sosiologi. Herman juga mengucapkan terima kasih atas dukungan berbagai pihak sehingga akreditasi Unggul bisa didapat oleh Prodi Sosiologi. Dengan capaian ini diharapkan semakin banyak lulusan Prodi Sosiologi Unimal yang bisa berkiprah lebih tinggi dan memajukan almamaternya.

[Berita ini telah terbit di Serambi, 23 Oktober 2024](#)

**Tanggal:** 24 October 2024

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#), [Repository Media](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Akreditasi](#),